

Móstoles homenajea a las mujeres en su Día Internacional

Fecha de publicación: 8/03/2016 0:00

Descripción:

El municipio celebra, además, el 25 aniversario de la creación de la Concejalía de la Mujer.



El Ayuntamiento de Móstoles ha organizado un variado y completo programa de actos en torno al 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, en el que se incluyen diferentes actividades, desde exposiciones, recitales, ciclo de cine, charlas y encuentros institucionales. La programación de esta semana se ha iniciado con el recital de la Asociación Española de Amigos de la Poesía, ASEAPO, 'Entre mujeres', celebrado ayer, y culmina este viernes con la celebración de los 25 años de políticas de igualdad en el municipio, que tendrá lugar en el Centro cultural Villa de Móstoles.

Esta mañana, además, se ha descolgado una pancarta en el balcón de la casa consistorial y se ha creado, con la participación de mujeres, el símbolo de infinito con cartulinas de colores, ocupando parte de la plaza del Ayuntamiento.

El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha señalado que "es necesario poner de manifiesto la necesidad de seguir trabajando la igualdad de género para alcanzar una sociedad más justa" y, ha trasladado "el compromiso de este Gobierno por conseguir ratios de igualdad que se plasmen en políticas y en la acciones sociales permanentes".

Por otro lado, ha recordado que el nuevo Gobierno "ha recuperado la Concejalía de Igualdad y el desaparecido Consejo Sectorial de Igualdad" y que, además, "hemos puesto en marcha medidas muy concretas, como el incremento del 50 % de las políticas y recursos destinados a luchar contra la violencia machista; el incremento de un 16 % en las acciones de la Concejalía de Igualdad y sobre todo estamos llevando a cabo acciones permanentes con entidades y asociaciones, para hacer posible que la igualdad es un objetivo, pero que se plasma en el devenir diario".

En este sentido, ha indicado que "Móstoles acaba de aprobar la elaboración del VI Plan de Igualdad, un programa transversal, que incluye a todas las áreas del Ayuntamiento, y en el que se van a plasmar medidas concretas para llevar a cabo soluciones concretas". "Prendemos –ha insistido Lucas- reconocer a las mujeres mostoleñas que demuestran cada día su entereza y responsabilidad como ciudadanas, luchando por la supervivencia de sus familias, en un contexto económico adverso", además de valorar el trabajo de "las mujeres que participan en espacios y movimientos organizados ejerciendo sus derechos como ciudadanas".

Desde 1911 se celebra el Día Internacional de la Mujer Trabajadora, aunque fue en 1975 cuando la Asamblea General de las Naciones Unidas estableció su nueva denominación: el Día Internacional de la Mujer que se celebra cada 8 de marzo. Para el regidor, "Móstoles es una ciudad comprometida con la Igualdad, con las mujeres y con políticas activas para conseguir los objetivos que todos deseamos"